
令和６年度 民生委員・児童委員とケアマネジャーの語らいの会を 

開催しました。 

 

 １１月２２日（金）民生委員・児童委員とケアマネジャーとの交流会を開催しました。 

当日は２０名の民生委員・児童委員と２１名のケアマネジャーにご参加いただき、民生委

員・児童委員の活動についてとケアマネジャーの仕事についての説明後、グループに分か

れて事例検討を行いました。 

 「最近見かけないけど、どうしたのかな？」と思った時の対応としては、戸建と集合住

宅では対応方法が違うとの意見が出ました（戸建てでは、近隣の住民で見守りを行い連携

を図る、集合住宅では、電気・ガスメーターを確認し、宅配業者や新聞販売店の協力を得

る等）。 

 他にも、民生委員・児童委員から、今年度から見守り対象者リストに、要支援・要介護

の記載が追加になった、春日井市では、ケアマネジャーがつくと民生委員・児童委員の見

守り対象者から外れるので、名古屋市でもそうして欲しい等の意見がありました。 

 今後も、民生委員・児童委員とケアマネジャーの橋渡しをいきいき支援センターが行っ

ていきたいと思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


